

Vorlage Nr. AfJFF 21/2021		
für die Sitzung des Ausschusses für Jugend, Familie und Frauen		
Beratung in öffentlicher Sitzung:	Ja	Anzahl Anlagen: 0

Einwohnerfrage von Luis Hartmann und Luca Dix zum Thema "Instandsetzung der Skateranlage auf dem Gelände der Paula-Modersohn-Schule"

Name der Fragestellers	Luis Hartmann und Luca Dix
Datum der Anfrage	30.05.2021
Angefragt:	Ausschuss für Jugend, Familie und Frauen
Thema der Anfrage	Instandsetzung der Skater-Anlage auf dem Gelände der Paula-Modersohn-Schule

Die Einwohneranfrage wurde fristgerecht am 30.05.2021 mit der Bitte um Weiterleitung an den Ausschuss für Jugend, Familie und Frauen per Mail übersandt.

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir sind, Luis Hartmann und Luca Dix, zwei Wulsdorfer Jungs, die etwas bewegen wollen. Wir sind 12 Jahre alt und haben das Stuntscooter fahren für uns entdeckt. Da haben wir auch schon das Problem. Der Stadtteil Wulsdorf ist für uns Kinder und Jugendlichen zur Zeit nicht sehr attraktiv in diesem Bereich. Wir haben zwar auf der Paula-Modersohn-Schule eine kleine Möglichkeit, diese ist jedoch in die Jahre gekommen (Baujahr um 2002). Zur Zeit fahren uns unsere Eltern und auch andere Kinder werden nach Leherheide zum Skatepark gefahren, Fahrtzeit ca. 20 min.. Mit dem Bus sind wir in Wulsdorf - Mitte noch gut bedient min ca. 1 Stunde, jedoch die Kids aus dem Hagener Weg liegen da gut drüber und das ist nur der Hinweg. Vielleicht besteht ja die Möglichkeit die Anlage auf der Paula Instandzusätzen, Umzubauen oder zu erweitern. Oder das sich eine Kooperation mit Sportvereinen ergibt. Ein großer Wunsch wäre natürlich eine neue Anlage. Orte die wir uns dafür vorstellen könnten, wären auch Fischereihafen oder Grünhöfe. Wie wir uns einbringen könnten, haben wir auch schon überlegt, z.B. Spendengelder sammeln, Groundfinding oder Wulsdorfer Firmen mit Werbung vor Ort als Investor finden.

liebe Grüße aus Wulsdorf

Luis und Luca